

# Pokemon: Trayans Reise

Von Lord\_Trayan

## Kapitel 16: Rettung von der Insel

Trayan wachte nach einiger Zeit auf. Er griff nach seiner Tasche. Seine Pokebälle waren noch alle da, doch da er alle seine Pokemon weggeschickt hatte um den Menschen auf der M.S. Anne zu retten, waren sie erstmal wertlos. Der Pokedex ist noch in Ordnung. "Beeindruckend dieses Gerät. Ich sollte nun schauen wie ich von dieser Insel wegkomme... Beziehungsweise wo die anderen gelandet sind." Sah sich um. Er konnte eine Rauchwolke am anderen Ende der Insel erkennen. Ihm war sicher, dass er dort sicher etwas finden würde. Er nahm seine Tasche um durch den Wald der zwischen dem anderen Ende der Insel liegt. Nach einigen Momenten Hörte er ein rascheln. Er machte sich bereit sich irgendwie zu verteidigen. "Was ist da?" 2 Evoli erschienen. "Hallo... was macht ihr denn hier." Trayan ging in die Hocke. Die beiden Evoli gingen recht zutraulich auf Trayan zu. Trayan streichelte sie. "Na? Wollt ihr mir helfen bis zum anderen Ende der Insel zu kommen?" Die beiden Evoli schmiegt sich an Trayans Arme. Trayan lachte. "Dann kommt mal mit" Trayan nahm die beiden Evoli auf je einen Arm. "Ihr seid ein Männchen und ein Weibchen... Warum wollt ihr 2 mich eigentlich begleiten?" Die beiden Evoli schmiegt sich an ihn. "Ich denke ich nehme das mal als Kompliment an."

Nach etwa 2 Stunden stand Trayan plötzlich 2 Ariados gegenüber. Sie haben ein Netz vor Trayan und den Evolis gebaut. "Dann müsst ihr euch ihnen wohl entgegenstellen." Die beiden Evolis nickten. Trayan griff seinen Pokedex. "Ok was könnt ihr denn... ok dann los. Evoli beide angriff mit Ruckzuckhieb!" Die beiden Evoli griffen absolut synchron die beiden Ariados an. Diese wurden etwas zurückgedrückt. Dann griffen beide mit Giftstacheln an. "Weicht aus Evoli!" Die beiden Evoli konnten knapp ausweichen. "Ok dann wollen wir die 2 mal kampfunfähig machen. Anziehung beide!" Die Ariados waren wie gelähmt von der Attacke. Welches der beiden Evoli das erreichte war zwar nicht zu erkennen doch es die Ariados bewegten sich nicht mehr. "Jetzt Ruckzuckhieb" Die beiden Evoli donnerten die Ariados durch ihr Netz. Trayan nahm die beiden wieder auf den Arm und sie gingen weiter.

Trayan erreichte das Feuer. "Du!?" Ein Mann ging auf Trayan zu. Monika sprang auf und rannte zu ihm. Sie umarmte ihn. "Du lebst..." Glurak zog Monika von Trayan weg und umarmte ihn nun. "Glurak ist schon gut..." Kabutops, Nidorino, Kadabra, Smettbo und Efoserp kamen zu Trayan. Monika sah Trayan glücklich an. "Wir dachten du wärest tot..." Trayan war irritiert. "Tot? Nein... Die Brücke war weit genug von der Explosion entfernt. Die Scheiben wurden aber zerschlagen. Ich konnte mich grad noch an einem Schimmenden Teil festhalten als der Teil unterging. Und dann wurde ich von der Strömung mitgerissen. Ich landete aber am anderen Ende der Insel." Die beiden Evoli sahen neben Trayan. "Was sind das für Evolis?" Trayan grinste. "Die hab ich hier im

Wald getroffen. Sie haben mir durch den Wald geholfen... Wie solln wir von dieser Insel kommen?" Monika sah ihn ernst an. "In ein paar Stunden kommt ein Schiff, dass uns mitnehmen wird." Trayan ging zu den beiden Evoli. "Wollt ihr mit mir mitkommen?" Die beiden Evoli schmiegt sich an Trayan. "Dann müsst ihr in einen Pokeball." Trayan ergriff 2 Pokebälle. die beiden Pokemon sprangen diesen entgegen und waren somit von Trayan gefangen. Doch Trayan lies sie gleich wieder in aus den Pokebällen. "Ihr 2 gehört jetzt zum Team."

Nach ein paar Stunden kam ein Schiff um alle Abzuholen. Trayan rief alle seine Pokemon in ihre Pokebälle. Das Schiff fuhr los. Trayan sah auf das Meer hinaus. Monika ging zu ihm. "Ich muss dir wirklich danken..." Trayan drehte sich zu ihr. "Wofür? Ich habe das getan was nötig war." Monika sah ihn böse an. "Du weist genau was ich meine. Du hast dein Leben riskiert. Du hättest einfach auf Glurak fliehen können doch du hast alle anderen gerettet und nicht dich." Trayan sah wieder aufs Meer hinaus. "Es war auch wegen mir. Ich konnte nicht zulassen das Team Rocket mit ihrem Plan durchkommt. Gestern haben sie gezeigt wie gefährlich sie sind." Trayan drehte sich wütend zu Monika. "Ich werde sie besiegen, ich werde diese Gruppe zerschlagen!" Monika sah ihn etwas verängstigt an. "Pass auf dich auf."

Das Schiff kam wieder am Festland an. Es landete in Lavandia. Trayan ging zuerst zum Pokemon Center. Er telefonierte mit seinen Eltern. "Du bist was?" Trayan nickte während seine Mutter einem Nervenzusammenbruch nahe war. "Du bist aber wieder zurück... irgendwie bin ich auch stolz auf dich... Du hast viele Menschen gerettet. Doch jetzt was anderes. Du hast 8 Pokemon bei dir oder?" Trayan griff die Pokebälle der beiden Evoli. "Ja habe ich. Ich werde euch meinen 2 neuen Evoli zukommen lassen. Wie geht es Lapras und Sterndu?" Die beiden Pokebälle verschwanden in der Transfermaschine. "Den beiden geht es gut. Lapras macht beim Bewegen an Land gute Fortschritte. Willst du einen der beiden wieder haben?" Trayan schüttelte den Kopf. "Nein. Ich bleibe bei meinem Aktuellen Team. Wir werden bald voneinander Hören." Trayan legte auf.

Trayan lies nachdem er das Pokemon Center verlassen hatte Glurak aus seinem Pokeball. "Du hast dich echt gut gegen Team Rocket geschlagen." Glurak freute sich. "Raaak!" Trayan und Glurak gingen durch Lavandia. Monika hatte den Ort bereits verlassen um zum nächsten Arenaort Prisma City zu kommen. Trayan ging zu einem Markt. Trayan kaufte neues Essen für sich und seine Pokemon sowie ein paar Finsterbälle. Dann erreichten Trayan und Glurak den Geisterturm von Lavandia. "Was hältst du davon da reinzugehen. Dort soll es seltene Geistpokemon geben. Efoerp könnte dort etwas trainieren. Meinst du wir sollten so einen Geist fangen?" Glurak nickte. "Rak!" Trayan lies Efoerp aus seinem Pokeball. "Du wirst jetzt mit mir im Geisterturm trainieren." Efoerp sah Trayan glücklich an. "Efo!"